

Betreff:

Leerung der braunen Tonne

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, über die Einhaltung der Servicestandards für die Leerung der braunen Tonne zu berichten. Im Westend, aber auch an anderen Orten des Stadtgebietes erfolgt kein ordnungsgemäßes Zurückstellen der Tonnen.

Begründung:

Während die Leerung der grauen (Restabfall) Tonne problemlos funktioniert, gibt es bei der Leerung der braunen (Bio-) Tonne regelmäßige Probleme mit dem Zurückstellen der Tonne, die entweder am Straßenrand verbleibt oder an oder in Einfahrten oder Eingänge gerückt wird, jedenfalls nicht an ihren ursprünglichen Standplatz zurückgestellt wird.

Hinweise an die Entsorgungsbetriebe führen entweder zu nur kurzfristiger oder gar keiner Besserung. Sofern eine korrekte Leerung mit Rücktransport nicht gewährleistet werden kann, sollte analog der Reststofftonnen (Papier und grüner Punkt) an die Umstellung des Systems gedacht werden. Dann können die Anwohner die Tonnen herausstellen und wieder zurückbringen, wofür im Gegenzug die Gebühren reduziert werden.

Wiesbaden, 28.04.2009